

# Der Farbe verpflichtet

*Vita ist seit 79 Jahren der Farbkompetenz verpflichtet und kam auf der IDS 2003 bei Kunden und Interessenten als „mein Systempartner“ gut an.*

## ▶ Redaktion

**Z**ur IDS präsentierte sich Vita mit einem vielseitigen, klar strukturierten und lösungsorientierten Standkonzept und stellte sich dem Fachpublikum auf der IDS 2003 als „mein Systempartner“ vor. Der Stand selbst, die bewährten und neuen Produkte und das Standteam waren darauf ausgerichtet, nicht Käufer, sondern Partner zu gewinnen. Auf spezielle „Lockvögel“ verzichtete das Unternehmen ebenso wie auf marktschreierisches Auftreten. Nicht Infotainment prägte das Standgeschehen, sondern die Informationen, die aus den Kernkompetenzen des Hauses Vita fließen.

### **Erfolgreiches Standkonzept**

„Zahnfarben“ standen als Kernkompetenz im Zentrum des Standgeschehens. Gerne

ließen sich die Fachbesucher im Inneren die Innovationen im Bereich der Zahnfarben erklären und demonstrieren. Um dieses Zentrum herum „drehten“ sich die Systemgruppen „Zähne“, „Verblendwerkmaterialien“, „Vollkeramik“, „Geräte“ und „Leistungen“.

Innerhalb dieser Systemgruppen zeigte die Traditionsfirma die Neuheiten, die als Systemkomponenten zur Erweiterung des Vita System 3D-Master beitragen. Ein weiterer Bereich des Standes war dem „Forum“ gewidmet, wo namhafte Referenten ihre Erfahrungen in Form von Vorträgen und Demonstrationen vermittelten.

### **Ausbau der Farbkompetenz**

Weil „Zukunft“ auf „Herkunft“ aufbaut, wurde der Historie der Vita Farbkompetenz



VitaVM LC lichthärtendes Mikropartikel-Composite.



Vita YZ Cubes for Cerec.

*Dieser Beitrag basiert auf den Angaben des Herstellers.*